

Fiel a su estilo

juan pablo orellana

Presentado por

Poemas del Alma 



Dedicatoria

Si no fuera porque vos estás, yo no estaría acá...

Sobre el autor

Irrespetuoso y marginal de la palabra. Antónimo y
contra, siempre contra!

Índice

PACTO EN LA DERROTA

Juegos del lenguaje II [Limite de tu lenguaje, limite de mi mundo]

PACTO EN LA DERROTA

Vi como se cae de rodillas
y vi también como levantarse
sacudiéndose el polvo
y los ojos
para ni siquiera
imaginarse un mañana
con tamaña ausencia
y sin sentido.

Testifiqué
ese pacto entre derrotados
para no hipotecar verdades
para señalar lo justo
y abrazar lo construido
pese al tiempo
y los errores.

Comprendí al fin
tal como lo sugiere el Alcalde
que a pesar de los naufragios
siempre nos va a rondar
ese leño salvador
al cuál no solo
tenemos que abrazar
sino que también cuidarlo
porque en definitiva
nuestra vida también
depende de eso.

Juegos del lenguaje II [Limite de tu lenguaje, limite de mi mundo]

Y el deseo se hizo carne
y a los siete días parió
de la boca del mismo diablo
aprovechando
el descanso de dios.

El amor no pudo nacer desde arriba,
y siempre ha sido algo subrepticio
de los hombres,

 por los hombres y
relativamente

 contra ellos mismos.

Así se pasea el amor,
como un fantasma, -potencial anti-hombre-
y los sueños de vidas largas y plenas
se convierten en intachables
condenas.

El infierno está aquí,
y el diablo es cada uno.

 -L`enfer, c`est les autres-

Nos gusta hacer empachar
al prójimo de ilusiones,
de la imagen ?proyecto-
de lo bueno que podríamos
llegar a Ser.

Muchas veces disfrazados
de ovejas,
queremos engañar
al mismo diablo,
y otras tantas
ese diablo
se encuentra

en cada uno.